北小学校通信 17号

R 6.1 2.2 4







学校のめあて

心豊かで たくましく いつも進んで学ぶ子

Tel 25-4450

http://www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/

2 学期もお世話になりました

今日、2 学期の終業式を行いました。9 月から始まった 2 学期も今日で終わりです。2 学期は77日間ありましたが、子どもたちは、北小の学校のめあて「心豊かでたくましくいつも進んで学ぶ子」のもと、運動と勉強に一生懸命取り組みました。また、運動会、校外学習等の行事では、友だちと協力しながら活動する姿が見られました。6 年生は修学旅行を終え、卒業アルバムの文章を書くなど、少しずつ卒業に向けての取組が始まりました。あわせて、5 年生はマーチングを引き継ぎ、自分の担当する楽器が決まってきました。

この2学期においても保護者や地域の皆様には、毎朝の旗振りや見守り活動等で大変お 世話になりました。おかげで子どもたちが大きな事故に遭うことなく、毎日登下校するこ とができました。ありがとうございました。

明日から冬季休業日に入り、ご家庭で子どもたちと一緒の時間が増えると思いますので、子どもたちといろいろな話ができると良いと思います。そして、3学期始まりの1月7日 (火)には、全員が元気に登校できるようにお願いします。

子どもたちのあいさつについて

1 学期から毎朝、児童玄関で登校してきた子どもたちにあいさつをかけています。以前と比べると自分からあいさつをする子どもが増えてきたように感じます。でも中には、無言で通り過ぎていく子どももいます。以前にも書きましたが、あいさつは将来子どもたちが社会に出て生活していく上で、人とのコミュニケーションを図るきっかけとなるものだから、北小ではキャリア教育の一環として指導しています。冬休みには親戚を始め、多くの方に会う機会があるかと思いますので、ぜひ、ご家庭でもお子さんのあいさつの励行をお願いします。

二者面談お世話になりました

11月28日(木)から12月6日(金)までの6日間で実施した二者面談では、大変お世話になりました。短い時間ではありましたが、担任との面談を通し

て、2学期のお子さんの生活面、学習面の理解が深まれば幸いです。

また、保護者の方からも子どもたちのことで今までにあったことの話などもありました。子どもたちのことで何かあった時、すぐに学校に連絡をしていただければ、学校も速やかに対応しますので、よろしくお願いします。

